



# 学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

令和元年6月11日(火)発行 No.11

文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



## 令和元年初の「あ・は・も大賞」～塩川小の誇り～

全校朝の会で、令和元年初の「あ・は・も大賞」の表彰式が行われました。受賞者は、以下の通りです。

「あ・は・も大賞」 6年1組一同 2組一同

6年生の「あはも大賞」は、先生方の下記の反省から選出され受賞となりました。

- 6年生は、競技も係の仕事も、自分が何を頑張ればよいかを考え取り組んでいた。やり遂げたという気持ちを持っていてすばらしい。
- 朝から6年生の動きがよく、意欲に満ちあふれていた。運動会が始まる前に、自分たちで応援や歌の練習をするなど、1～4年生を巻き込んで一生懸命に取り組んでいて立派だった。

### 目標の「あはも大賞」

この賞は、運動会テーマの「全力」を具現していた姿からの受賞です。

6年 久保田和夏 4年 安東芽衣 坂井菜々花 杉浦龍太郎 佐藤悠仁

あいさつの「あはも大賞」 4年 齋藤 翼

登校班長として先頭に立ってあいさつし、班員のあいさつ上手に貢献していることが受賞の理由です。



あ・は・も大賞の受賞



「全力」で応援する！

## さまざまな体験を通して成長する子ども達！



体力テストでは、1年生は6年生に、2年生は5年生に教えてもらいながら取り組みました。5、6年生は、下級生の実態に合った言葉かけやかかわりを工夫して教えていました。

子ども達が、お互いにかかわり合い、自分たちの力で育つ環境(子育ての文化)は、塩川小学校ならではのよさの一つです。



音楽の森コンサート(会津演奏家連盟主催)に賛助出演させていただき、第2部のミュージカル「サウンドオブミュージック」から、ドレミの歌やエーデルワイス等4曲を共演させていただきました。

子ども達は、音楽の楽しさはもちろん、感動したりさせたりする音楽の「すばらしさ」を味わうことができました。これからの人生を方向付けるような貴重な体験となりました。



毎週木曜日の朝は、フッ化物洗口の時間になっています。液(ニッキの味)はちょっと苦手な子もいますが、むし歯予防のために頑張っています。



6月2日(日)は、塩川町民運動会が行われ、たくさんの小学生が、地区の方との交流を深めました。また、塩川小特設陸上部は、陸上交流大会会津予選会に参加し、自己ベストをめざして競技に全力を尽くしました。



5年生が、田植えを行いました。昨年は、「ひとめぼれ」でしたが、今年は、「こしひかり」を植えました。田んぼの場所も、中央公園東に移りました。この田んぼは、農業科支援員の菅谷様の田んぼです。また、今年も5人の農業科支援員さまのご指導をいただけることになりました。教育委員会から委嘱状が手交されました。1年間、よろしくお願いします。